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本报讯 中原区十六届人大一次会议
完成各项议程后，于16日胜利闭幕。会议
批准了《政府工作报告》。经过选举，李长义
当选为中原区十六届人大常委会主任；
乔耸当选为中原区人民政府区长。

区政协九届一次会议也于3月15日胜
利闭幕。会议经过选举，王正轩当选政协
中原区第九届委员会主席。

区十六届人大一次会议上，区长乔耸
作《政府工作报告》，对过去 5年中原区的
工作进行总结。

过去 5年，中原区以建设中心城区西

部核心区为目标，着力稳增长、促改革、
调结构、惠民生，凝心聚力、克难攻坚，全
区经济实现跨越发展，华侨城等一大批
重点项目落户，城市面貌发生巨大变化，
人居环境持续优化，发展动能不断增强，
社会大局和谐稳定，服务发展能力显著
提高。

中原区将加强规划引领，坚持整片
区规划、整片区设计、整片区开发，深化
提升区域总规划、城市设计和各片区规
划，确保一张蓝图绘到底，一步到位不
折腾。

市民公共文化服务区，围绕市级公共
文化服务功能定位，加快奥体中心、大剧
院、市民活动中心、现代传媒中心、政务服
务中心工程进度，力争10栋商务楼尽快开
工建设。

中原新区核心区，高标准规划建设文
化旅游、商务开发、主题乐园、休闲度假项
目，健全推进机构，畅通沟通渠道，加快项
目落地，打造全市高品质人文旅游目的地，
力争年底前欢乐谷主题公园、欢乐海岸等
文化旅游项目开工建设。

南部片区，融合田园城市建设理念，借

助贾鲁河水轴、绿轴，将湿地公园建设与产
业发展有机结合，打造市民休闲、生态旅
游、亲水体验、健康养生的生态休闲小镇。
这三大片区，2018年底前开发建设大头
落地。

下一步，中原区将着力推动新型城镇
化建设，着力促进产业转型升级，着力深化
开放创新，着力构建生态环境，着力改善民
生，努力打造生态之区、宜居之区、活力之
区、创新之区。
郑报融媒记者 董占卿 张改华
通讯员 张黎

商都路办事处持续开展
“文明餐桌”活动

本报讯 近日，郑东新区商都路
办事处持续开展“文明餐桌”活动。
工作人员多渠道向周边居民讲解“文
明餐桌”行动的内容、目的和意义，普
及餐桌文明知识、推广餐桌文明礼仪、
倡导节约用餐行为；在各饭店、餐馆内
张贴“光盘行动”宣传画、设置禁烟标
示等。同时，不定期组织检查，排查
“文明餐桌”活动开展情况，及时劝阻
浪费饭菜、乱扔乱倒等不文明行为。
郑报融媒记者 马燕 通讯员 罗静

本报讯 记者昨日获悉，由新密市政
府牵头筹建的“河南省新型耐材产业知名
品牌创建示范区”通过文审论证、现场答
辩和专家审核，以优异的成绩通过河南省
质量技术监督局专家组验收。这标志着
新密市耐材产业园区将成为耐材行业首
个省级知名品牌示范区，对新密市耐材产
业的发展具有历史意义。

耐火材料产业是新密市最具特色、最
有影响的传统支柱产业，先后被命名为“国
家耐火材料产业基地”、“省级耐火材料高
新技术特色产业基地”、“河南省新型耐火
材料出口基地”。近年来，该市耐材行业在
调结构、促转型方面已迈出了实质性的步
伐，对当地经济发展做出了突出贡献。

据了解，自2015年1月29日获准创建
首批“河南省质量强市示范市”和创建“河
南省新型耐材产业知名品牌创建示范区”
以来，新密市委、市政府高度重视，把创建

工作作为资源型城市转型升级、增强县域
经济综合竞争力、优化产业结构、助力绿
色崛起、共享发展成果的重要抓手，出台
一系列促进标准化体系建设、精细化管
理、名牌培育等政策措施，积极探索资源
型城市转型升级的发展路径。围绕质量
强市和名牌战略，创新品牌建设工作机
制，打造品牌建设的良好环境，充分发挥
知名品牌在优化要素合理配置中的作
用。经过多方努力，新密市耐材质量管理
水平不断提升，品牌引领和促进经济社会
发展的作用不断增强，涌现出了一批在国
内外有影响力的耐材知名品牌。目前新
密市耐材行业拥有省著名商标32个，名牌
产品23个，在全市行业知名品牌排名中位
居前列。

这次新密市通过省级耐材知名品牌
示范区验收，对深入实施“质量兴市”和品
牌发展战略，提升品牌形象及市场竞争力

具有重要意义，必将助力新密耐材提档升
级，并辐射带动引领该市经济提质增效转
型发展。郑报融媒记者 顾翔

本报讯 昨日下午，管城回族区召
开迎接全国文明城市考评、国家卫生城
市复审“双迎攻坚”动员大会。区委书
记王东亮主持会议并做重要讲话。区
长虎强及四大班子成员、区直各单位、
各乡办事处、各社区（村）、各级文明单
位代表和社会团体的负责人近 300人参
加了会议。

会议对“双迎攻坚”具体工作进行了
安排部署。印发了《管城回族区迎接全
国文明城市考评验收、迎接国家卫生城
市复审“双迎攻坚”总体方案》《管城回族
区深化全国文明城市创建工作方案》等
文件。

虎强要求，全区上下一定要把“双迎
攻坚”作为今年的重要工作任务，一鼓作

气、乘势而上，全力做好各项工作，确保如
期顺利实现创建目标。

王东亮强调，要找准差距，直面问题，
采取有效措施补齐“双迎攻坚”工作短板，
严格要求，加大力度，确保“双迎攻坚”各
项指标任务顺利完成。
郑报融媒记者 冉红政
通讯员 康昊增

清理渠东路
私拉围挡夜市

本报讯 金水区东岸尚景小区与渠
东路中间有块空地，有人将它“跑马圈
地”建成夜市，多次被执法部门下达整改
通知，但相关店主却置若罔闻。16日上
午，该违规夜市因占用公共用地，由丰庆
路街道执法中队牵头，联合公安警务室、
区食药局、区工商局、交警五大队、巡防队
以及区执法局直属中队等职能部门对无
名夜市广场进行了取缔。
郑报融媒记者 王翠 通讯员 王震 文/图

中原区：2018年三大片区建设大头落地

管城区召开“双迎攻坚”动员大会

新密通过“省新型耐材产业知名品牌示范区”验收

■关注县区两会

■双迎攻坚
住建部保障司
到商都路办事处
调研安置区建设

本报讯 国家住房和城乡建设部
住房保障司司长曹金彪日前率调研
组到郑东新区商都路办事处调研新
型城镇化及安置区建设工作。

曹金彪一行来到商都嘉园安置
区，实地查看了安置区内的配套设
施、社区用房、物业服务中心，现场听
取了安置区规划建设及管理情况的
汇报，并深入到回迁群众家中听取群
众意见，了解回迁安置情况。

调研组对郑东新区新型城镇化
及安置区建设工作取得的成绩表示
充分肯定，“安置区建设是推进城乡
统筹发展，加速城镇化进程、改善人
民群众居住环境的一项重要民生工
程，要积极探索新思路、新方法，着力
破解回迁安置小区管理难的问题”。
郑报融媒记者 马燕
实习生 袁铭 通讯员 王一帆


